

Anfrage von Regina Aeppli (SP, Zürich)
betreffend Vollzug des Gesetzes über das Sozialversicherungsgericht

Am 7. März 1993 haben die Stimmberechtigten dem Gesetz über das Sozialversicherungsgericht zugestimmt. Dieses verpflichtet die politischen Behörden zur Schaffung eines einheitlichen Sozialversicherungsgerichtes für den Kanton Zürich.

Es stellen sich somit folgende Fragen:

1. Wie gedenkt der Regierungsrat bei der Umsetzung der Gesetzesvorlage vorzugehen?
2. Wie soll die Ablösung der bestehenden Instanzen durch das neue Gericht vonstatten gehen?
3. Welches ist der zeitliche Horizont?

Abschliessend bitte ich den Regierungsrat, bei der Wahl des Standortes darauf zu achten bzw. dafür besorgt zu sein, dass das Gerichtsgebäude rollstuhlgängig ist.

Regina Aeppli